

## Mehr als eine Mio. Nächtigungen im September

**Der Steiermark Tourismus steuert in der bisherigen Bilanz für die Sommermonate Mai bis Oktober auf neue Rekordwerte zu. Bei den Übernachtungen wurde im September erstmals die Millionengrenze überschritten.**

Im September verzeichnete der Steiermark Tourismus 1.001.900 Nächtigungen, gegenüber dem Vergleichszeitraum des Vorjahres sind das um 27.800 Nächtigungen mehr oder ein Plus von 2,9 Prozent. Um knapp ein Prozent zurück ging im September hingegen die Zahl der Ankünfte.

Was die Gäste-Ankünfte in der bisherigen Sommerbilanz von Mai bis September betrifft, verzeichnet der Steiermark Tourismus aber ein deutliches Plus. 1.709.900 Gäste bedeutet ein Plus von 3,9 Prozent. Die Zahl der Übernachtungen stieg im Vergleichszeitraum des Vorjahres um 3,5 Prozent auf 5.436.700. Für die endgültige Sommerbilanz sind jetzt noch die Oktoberzahlen ausständig. Man blicke einem guten Gesamtergebnis entgegen, so Tourismusreferent Hermann Schützenhöfer (ÖVP).

### Österreich bleibt Hauptmarkt

Laut dem Chef des Steiermark Tourismus, Georg Bliem, bleibt Österreich der wichtigste Hauptmarkt im steirischen Tourismus. Vor allem bei den Niederösterreichern, den Oberösterreichern und den Steirern selbst gab es Zuwächse. Aus dem Ausland wurden Zugewinne vor allem aus Deutschland, Ungarn und der Slowakei verzeichnet. Einen Rückgang gab es zum Beispiel bei Urlaubern aus den Niederlanden.

### Link:

- **Steiermark Tourismus** <<http://www.steiermark.com>>

Publiziert am 24.10.2013